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第１回村上市立小・中学校望ましい教育環境整備検討委員会 会議録（要約版） 

会 議 名 第１回村上市立小・中学校望ましい教育環境整備検討委員会 

日  時 令和４年２月８日（火） 9:30～11:15  

会 場 村上市生涯学習推進センター ２階 大・中会議室 

出席委員 

山口委員 木村委員 村山委員 五十嵐委員 本図委員 丹羽委員 会田委員 

佐藤委員 小田委員 斎藤委員 森委員 遠山委員 船山委員 平方委員  

松田委員 仙田委員 貝沼委員 中野委員【委員 18名】 

欠席委員 剣持委員【委員１名】  

オブザーバー 横山教育長職務代理者 大滝教育委員 板垣教育委員 小川教育委員【４人】 

事務局 

遠藤教育長 

渡辺学校教育課長 仙田管理主事 今井参事 高橋指導主事  

加藤村上教育事務所長 園部副参事 渡邉主査【事務局８人】 

事務局 
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１ 開会 

本日の委員会の成立について、委員総数１９名のところ、半数以上の出席により村

上市立望ましい教育環境整備検討委員会条例第６条第２項の規定に基づき、本日の会

議は成立することを報告します。 

２ 教育長挨拶 

３ 委嘱状交付 

山口委員へ代表交付 

４ 委員自己紹介 

５ 教育委員・事務局職員自己紹介 

６ 委員長、副委員長の選出 

 委員長、副委員長については、委員会条例第５条により委員の中から互選にすることと

あります。委員から何か御提案はありますか。 

 事務局案があればお願いします。 

 事務局からの提案として、委員長には山口委員、また、副委員長には村山委員にお願い

します。 

（異議なし） 

＜委員長には山口委員、また、副委員長には村山委員が就任＞ 

委員長挨拶 

副委員長挨拶 

７ 村上市立小・中学校望ましい教育環境整備検討委員会への諮問 

＜教育長から委員長へ諮問＞ 

８ 報告 

＜「（１）前回諮問から学校統合まで」説明…資料１、２＞ 

＜「（２）学校生活に関するアンケート調査結果」説明…資料３＞ 

自由記載の意見があれば提供してほしい。 

次回委員会に提供します。 
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＜「（３）村上市児童生徒数の推移」説明…資料４＞ 

複式学級の見込みについて説明してほしい。 

資料４朝日みどり小学校の令和４年度１年生５人、２年生９人、合計１４人です。 

資料７のとおり、引き続く２の学年の児童合計数が１６人以下の場合は複式学級とな

りますが、ただし第１学年を含む学級にあっては、８人以下を１学級編制とするとな

ってますので、加配教員等がいなければ令和５年度に複式学級となる可能性が見込ま

れます。小川小学校も令和９年度に複式学級となる可能性があります。 

＜「（４）村上市学校施設長寿命化計画（概要）」説明…資料５＞ 

各学校の空き教室の状況と利用状況を次回資料としていただきたい。 

次回委員会に提供します。 

学校は、避難所として指定されていることが多いが、避難所となったとき、授業用

教室と避難用教室のすみ分けは想定していますか。 

体育館を避難場所と考えており、教室は想定していません。 

学校に災害備蓄品が保管されているが、避難した住民が自由に利用できますか。 

災害備蓄品は市の避難所担当又は教職員が管理しており、担当が避難した住民に提

供します。 

＜「（５）村上市行政改革大綱２０２２」説明…資料６＞ 

９ 議事 

＜「（１）会議の公開及び会議録に関する取扱いについて」説明…議事１＞ 

（原案どおり承認される。） 

＜「望ましい教育環境整備検討委員会スケジュールについて」説明…議事２＞ 

（原案どおり承認される。） 

10 次回委員会開催予定 

３月２９日（火）午前９時３０分から開催。会場は生涯学習ふれあいセンター、場

合よってはリモート開催を検討します。 

次回以降、委員会で環境整備について予算措置が必要と思われるときは、どのよう

な対応を考えていますか 

委員会での意向を踏まえ、財政担当課等と協議させていただきます。 

特別支援が必要な児童生徒への環境整備については、いつの委員会で協議しますか 

第４回その他教育環境の際協議予定ですが、関連があればいつの委員会でもご意見

を提案されて構いません。 

第２回委員会では諮問１について協議をお願いしたい。 

具体的には、資料２５ページ記載の１学年１学級２０人規模の基準以外の望ましい

教育環境整備方針について委員の方々の考え方を協議いただきたいと思います。 

11 その他 

＜事務局から報酬及び議事録作成について説明＞  

12 閉会 

 〈副委員長挨拶〉 

 


